
公安委員会定例会議開催概要(令和６年７月17日)

次のとおり、定例会議が開催されました。

１ 審議・報告事項

北海道警察釧路方面本部から、次の事項について報告がありました。

⑴ ８月中行事予定

⑵ 「ＳＮＳ型投資・ロマンス詐欺の被害防止に向けた広報啓発強化月間」の実施結果

⑶ 令和６年度釧路方面通信指令・無線通話技能競技会の開催

⑷ 刑事関係主要事件検挙状況

⑸ 釧路方面嘱託警察犬審査会の実施結果

⑹ 交通死亡事故等の発生状況

⑺ 安全運転サポート車の体験乗車会実施結果

⑻ 津波災害を想定した電子メールによる安否確認訓練の実施結果

⑼ 当面の警護等予定

２ 公安委員からのコメント

⑴ 「８月中行事予定」に関し、「各種行事を通じて出てきた問題点やアイデアを次年度に

生かしていけるような活動をしていただきたいと思います。」旨の発言がありました。

⑵ 「「ＳＮＳ型投資・ロマンス詐欺の被害防止に向けた広報啓発強化月間」の実施結果」

に関し、「被害状況をよく把握し、効果的な対策を実施していただきたいと思います。」旨

の発言がありました。

⑶ 「令和６年度釧路方面通信指令・無線通話技能競技会の開催」に関し、「こうした競技会

により、座学や筆記試験とはまた違う現場力・適応力が試され、養われる部分があると思い

ますので、是非、頑張っていただきたいと思います。」旨の発言がありました。

⑷ 「刑事関係主要事件検挙状況」に関し、「慎重に捜査を進めていただきたいと思います。」

旨の発言がありました。

⑸ 「釧路方面嘱託警察犬審査会の実施結果」に関し、「実際に審査会で見てみると、やはり、

犬の嗅覚はすごいなと思いました。」旨の発言がありました。

⑹ 「交通死亡事故等の発生状況」に関し、「原因究明をしっかり実施していただき、対策を

とっていただきたいと思います。」旨の発言がありました。

⑺ 「安全運転サポート車の体験乗車会実施結果」に関し、「こうした車が普及していって、

交通事故抑止につながっていけば良いなと思います。」旨の発言がありました。

⑻ 「津波災害を想定した電子メールによる安否確認訓練の実施結果」に関し、「結果を分析

していただいて、災害対策に生かしていただけたらと思います。」旨の発言がありました。

⑼ 「当面の警護等予定」に関し、「対象者に危害が加わることがないよう万全を期していた

だきたいと思います。」旨の発言がありました。

３ 決裁・報告

⑴ 生活安全課

ア 風俗環境保全協議会委員の委嘱 １件

イ ストーカー規制法に基づく警告及び禁止命令等の実施結果（６月分） １件

⑵ 交通課

ア 運転免許の行政処分 14件

イ 道路交通法施行規則に基づく行政処分 １件


